

CIRCUITO INTERIOR

OJALÁ que los derechos laborales en las Utopías no sean justo eso.

LA CIUDAD de México apostará por construir 100 espacios de este tipo durante el sexenio, pero está por verse todavía si se harán bajo el mismo esquema de los PILARES de la anterior Administración.

NO HAY que olvidar que estos últimos estuvieron siempre cuestionados por las condiciones precarias con las que laboraba su plantilla, pues se empleó la figura de beneficiario de programa social o becario para evitar las obligaciones de ley que tendría un patrón.

YA SE verá si la apuesta es diferente y se erradica lo que muchos llegaron a considerar ¡un outsourcing de Estado!

...

Y ES fecha que quienes han seguido de cerca el proceso de Planeación en la Ciudad siguen sorprendidos de que, por primera vez desde hace años, se empezó ¡por el principio!

DOS legislaturas pasaron con remiendos, parches y alteración del orden de los factores, que sigue llamándoles la atención el hecho de que la activación del proceso inicie con el ajuste legal necesario.

SUENA básico e, incluso, hasta obvio, pero tenía rato que los caballos no se ponían... ¡delante de la carreta!

circuitointerior@reforma.com

